

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra estará presente en 14 ferias de turismo nacionales e internacionales en 2012

En lo que va de año el Gobierno de Navarra ha participado en siete de estos eventos, en los que se promociona a la Comunidad Foral como destino turístico de calidad

Viernes, 09 de marzo de 2012

El Gobierno de Navarra va a participar a lo largo de 2012 en 14 ferias de turismo, nacionales e internacionales, para promocionar la Comunidad Foral como destino turístico de calidad. En lo que va de año, el Ejecutivo foral ya ha asistido a siete de estos eventos, enmarcados dentro del Plan Operacional de Marketing Turístico para 2012.

En concreto, ha participado en tres ferias de turismo nacionales: FITUR, celebrada el pasado mes de enero en Madrid; Navartur, que tuvo lugar en Pamplona en el mes de febrero; y la Feria Internacional de Turismo Ornitológico, FIO, que se celebró también en febrero, en el Parque Nacional de Monfragüe situado en la localidad cacereña de Villarreal de San Carlos. La participación en esta última feria se ha convertido en una cita fija para el Gobierno de Navarra, ya que la Comunidad Foral cuenta con una variada oferta ornitológica y con un producto turístico enfocado a esta actividad, "Observar aves en Navarra/Birding Navarra".

Además, según el Departamento de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, FIO constituye el mejor escaparate donde promocionar las actividades y propuestas lanzadas desde "Observar aves en Navarra", puesto que es la única feria nacional dedicada puramente a este tipo de turismo.

Por otro lado, el stand de Navarra estará presente este mes de marzo en la Feria de Turismo de San Sebastián, Sevatur; en el Salón Internacional de Turismo de Cataluña (SITC) que se celebrará en abril; y en el Salón Expovacaciones de Bilbao que tendrá lugar en mayo. En todas estas ferias, el Gobierno de Navarra proporcionará información acerca de las cuatro zonas de la Comunidad Foral (Pirineos, Cuenca de Pamplona, Zona Media y Ribera), sobre alojamientos, propuestas culturales y actividades en la naturaleza, además de sobre las principales novedades previstas para 2012, como son la campaña 'Navarra te Recibe Gratis', la 'Ruta de los Castillos y las Fortalezas de Navarra' y la salida desde Pamplona de la Vuelta Ciclista a España 2012.

Mercado internacional

Navarra también ha estado presente en el mercado internacional, y lo hará en fechas próximas. Así, en el mes de enero las citas fueron la Vakantiebeurs de Utrecht (Holanda) y el Vakantiesalon de Amberes (Bélgica) y, en el mes de febrero, los salones Mahana de Toulouse. En

marzo el stand de Navarra se trasladó a la feria Mahana de Lyon. La participación en estos eventos del sur de Francia responde, según los promotores, a su proximidad geográfica con Navarra. En estas ferias el Camino de Santiago y las Bardenas Reales, entre otros atractivos de la geografía navarra, centran el interés de los visitantes al mostrador de la Comunidad Foral.

Por otra parte, el Gobierno de Navarra también participa estos días (del 7 al 11 de marzo) en la ITB de Berlín, uno de los grandes escaparates para dar a conocer las propuestas y alternativas turísticas que ofrece la Comunidad Foral. Asimismo, en los próximos meses, asistirá a la Feria Abril Expo de Biarritz, y a las británicas Birdwatching Fair de Rutland Water (agosto) y World Travel Market de Londres (noviembre).